



富津シティーロータリークラブ

2017-2018 年度会長

立石 泰之

ロータリー：変化をもたらす

今年度の会長を仰せつかることになりました。私にとりましては身に余る職責ではありますが努力を続けてまいりたいと思いますので皆様のご支援とご協力をお願い申し上げます。

2017-2018年度 国際ロータリー会長 イアン H. S. ライズリー氏は「ロータリー：変化をもたらす」をテーマに掲げています。それぞれどのような方法で奉仕することを選んだとしても、その理由は、奉仕を通じて人びとの人生に変化をもたらせると信じているからです。ロータリー入会のきっかけが何であれ、私たちがロータリーにとどまり続けるのは、ロータリーで充実感を得ることができるからです。この充実感は、毎週、毎年、「変化をもたらす」ロータリーの一員であることから湧き出てくるものなのだと説明しています。私もたくさんの事を富津シティーロータリークラブで学ばせて頂きました。当クラブの課題は会員増強だと思います。会員増強は、まずは例会にオブザーバーとして来て頂き例会を通じてロータリー活動に賛同してもらうように努めていきたいと思っています。例会の充実も少人数クラブのために個人の負担が大変ですが会員の皆様と楽しく続けて行きたいと思っています。当クラブも昨年度、創立25周年を迎えました。今後もクラブの益々の繁栄をめざしていきたいと思っています。私たちが主に活動をする富津市は海や山に囲まれ、自然が豊かです。東京湾アクアラインや館山自動車道を利用すれば都心まで60分。交通の利便性、のどかな風景、豊かな自然の恵みに季節の移り変わりが味わえる美しい町です。代表するレジャースポットに富津岬、富津公園があります。富津岬先端の展望塔に登れば、歴史ある海保や雄大な富士山などの絶景が望めます。

1年間、どうぞ宜しくお願い致します。